

Zwei vierte Plätze für Luana Fleischli an den Interregionalen Vergleichen im Hoch-Ybrig

Vom 11. – 13. März 2022 fanden im Hoch-Ybrig die letzten interregionalen Vergleiche dieser Saison statt. Dabei stand einen Riesenslalom und zwei Super-G's auf dem Programm. Für's Swiss Knife Valley SkiTeam standen 9 Athleten am Start, 5 Mädchen und 4 Jungs.

Riesenslalom Freitag, 11. März 2022

Am Freitag stand bei sehr schönem Wetter der Riesenslalom auf dem Programm. Luana Fleischli belegte den 9. Rang, Lyn Iten wurde 13.te. David Meier belegte bei den Knaben den 15. Platz.

Ebenfalls am Start waren Carina Schürpf, Alina Meier, Leona Müller, Jonathan Nilsson, Gian Epp und Noah Gisler.

Detaillierte Rangliste: <https://swiss-ski-kwo.ch/tk/ranglisten/2022/1430.pdf>

Super G's Sonntag, 13. März 2022

Am Sonntag wurden zwei Super G's durchgeführt. Dabei gelangen Luana Fleischli zwei sehr gute Rennen. Sie belegte zweimal Rang 4. Lyn Iten wurde gute 8.te und 11.te, David Meier 10.ter und 12.ter. Ebenfalls zwei gute Rennen fuhr Noah Gisler, welcher die Plätze 12 und 19 erreichte.

Detaillierte Ranglisten: <https://swiss-ski-kwo.ch/tk/ranglisten/2022/1431.pdf>

<https://swiss-ski-kwo.ch/tk/ranglisten/2022/1432.pdf>



li. Luana Fleischli, re. Lyn Iten